

令和3年度 校長通信**Team 陽明**

～自主 創造 敬愛 剛健～  
 沖縄県立陽明高等学校  
 沖縄県立陽明高等支援学校  
 発行者 校長 宮城 哲夫

**新入生のみなさん****入学おめでとう！**

～2・3年生は進級おめでとう～



新入生、在校生のみなさん。入学、進級おめでとう。今年は、4月7日に入学式、始業式を行うことができましたが、コロナの感染状況が再び悪化してしまい、残念ではありますが、リモートでの始業式、保護者の参加がない入学式となりました。参加が叶わなかつた方のために、簡単に入学式の様子をお伝えしたいと思います。入学式では、一人一人、担任からの呼名の後、校長より入学許可。そして、新入生代表挨拶があり、まず、総合学科は伊良波あいみさんが「勉強だけでなく部活動や学校行事、資格取得に積極的に頑張りたい」と述べ、次に総合産業科の喜屋武琉希さんが「どんなことにも興味を持って取り組み、つらいことがあっても逃げずに頑張りたい」と抱負を力強く述べていました。



伊良波あいみさん

その後、新入生歓迎の挨拶として本校生徒会長の津霸かなりさんが「共に成長していきましょう。みなさんのチャレンジを最大限にサポートします」と後輩に向けて暖かいメッセージがありました。その後、各学級で学級開きがあり自己紹介しながら担任と交流を深めました。

喜屋武琉希さん



生徒会長: 津霸かなりさん



学級びらきの様子(1-5)



【担任からの呼名】

【PTA と総合産業科生徒で制作した花文字】

ところで、新入生のみなさん、ここ数日の沖縄県のコロナ感染状況は100人を超える日もあるなど厳しい状況になっています。是非、以下の点は、確実に守りながら本校での学校生活を送って下さい。



- (1)毎朝、登校前に検温すること
- (2)発熱や体調不良、風邪症状があるときは登校を控えること（保健所から濃厚接触者とされた生徒も指定された期間は控えること）

また、登下校の際のバスやモノレール乗車時でもマスクを着用し、会話は控えめにして向かい合わせにならないようにして下さい。

コロナが1年以上も続き、ストレスを感じていると思いますが、知恵をだし、工夫しながらみなさんの高校生活が充実したものになるよう一緒に頑張っていきましょう！

**新入生の保護者の皆様****校長通信「Team 陽明」****発行に寄せて！**

新入生保護者のみなさま、本年度、本校2年目になります校長の宮城哲夫と申します。この校長だよりは、生徒、保護者の皆様に学校の様子を少しでも伝えることができればと考えています。

総合学科、総合産業科の生徒すべてがONETEAM、「チーム陽明」で一人一人が仲間と切磋琢磨しながら有意義な高校生活が送れることを願って校長通信のタイトルを「Team 陽明」と名付けました。

昨日の入学式は、急遽、コロナ感染者が増えている状況でやむを得ず、教職員と生徒のみの入学式となってしまいました申し訳ありませんでした。全職員一同、生徒の夢実現のために心を一つにして教育活動に取り組んで参ります。今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力お願いします！





私たち教職員は皆様の期待に応えられるよう心を一つにして教育活動に取り組んで参ります。お子様の夢実現のために本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げますとともに

1週間前までは、通常通り、予定はしていたのですが

- (1) マスクの着用を心掛けてください。 咳エチケットと手洗いをしっかり実践 し、毎朝、家で検温してから登校して ください。
- (2) 発熱等の風邪症状がみられる場合は、 決して無理をせず自宅で休養してくだ さい。その場合、みなさんの体調を確 認した上でインフルエンザと同じ出席 停止扱いとし、欠席扱いとはしません。
- (3) 休み時間は、教室や実習室の窓とドア を解放して、換気を徹底してください。自分を守りながら、人にうつさない行動をとってほしいと思います。万が一感染したとしても、本校の生徒には、感染した人に対して「差別や偏見、いじめ」などの発言や行動をする人は一人もいないと信じています。

最後になりましたが、今後何かと不自由な